

Reunión ministerial sobre finanzas antecede cita de Caricom



La Habana, 15 feb (RHC) La Comunidad del Caribe (Caricom) dialoga este lunes en Belice sobre cuestiones financieras y su capacidad de respuesta ante problemas bancarios, como antesala a la inauguración de la 27 reunión intersesional.

El comité ministerial de Finanzas debatirá sobre los riesgos que tienen las relaciones de los bancos de la zona con los foranéos y la posible pérdida de acceso a instituciones internacionales.

Otro de lo temas a debatir es la decisión de muchas entidades de Estados Unidos y Europa de cesar sus operaciones monetarias en el Caribe alegando poca confianza, lo cual tendrá un efecto negativo en las economías locales y en las inversiones extranjeras.

Las recomendaciones de los ministros se incluirán en la agenda que discutirán los gobernantes de Caricom mañana y el miércoles en la localidad beliceña de Placencia.

La cita financiera antecederá la ceremonia inaugural de la 27 reunión intersesional del grupo integracionista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/84161-reunion-ministerial-sobre-finanzas-antecede-cita-de-caricom>



Radio Habana Cuba